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	Coram : La juge en chef McLachlin et les juges Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown et Rowe
	
	Coram:  McLachlin C.J. and Abella, Moldaver, Karakatsanis, Wagner, Gascon, Côté, Brown and Rowe JJ.

	
	
	

	ENTRE :

Jacques Chagnon, ès qualités de Président de l’Assemblée nationale du 
Québec


Demandeur

- et -

Syndicat de la fonction publique et parapublique du Québec (SFPQ)

Intimé
	
	BETWEEN:

Jacques Chagnon, in his capacity as President of the National Assembly of Québec


Applicant

- and -

Syndicat de la fonction publique et parapublique du Québec (SFPQ)

Respondent

	
	
	

	JUGEMENT

La demande d’autorisation d’appel de l’arrêt de la Cour d’appel du Québec (Québec), numéro 200-09-008977-156, 2017 QCCA 271, daté du 22 février 2017, est accueillie avec dépens suivant l’issue de la cause. L’appelant doit signifier et déposer, conformément aux paragraphes 33(2) et (3) des Règles de la Cour suprême du Canada, un avis de question constitutionnelle semblable au formulaire 33B.
	
	JUDGMENT

[bookmark: BM_1_]The application for leave to appeal from the judgment of the Court of Appeal of Quebec (Québec), Number 200-09-008977-156, 2017 QCCA 271, dated February 22, 2017, is granted with costs in the cause. The appellant is required to serve and file a Notice of Constitutional Question in Form 33B in accordance with subrules 33(2) and (3) of the Rules of the Supreme Court of Canada.





J.C.C.
C.J.C.

